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Zitat von Aluveitie

Die nächsten Jahre gibt es eher wieder +30% pro Jahr.

So viel Jahre wird das nicht anhalten.

Zitat von nightstorm99

ja aber braucht man die 10 - 30% Leistung immer?

Wenn du dir das Leisten kannst, AMD und Nvidia basteln schon an 600W High-End Karten und
TSMC schafft ihre 3nm Fertigung nicht, erst 2023, von daher muss Apple ein 5nm+ Aufguss
machen.

Größer kann man alles Bauen, nur wird es dann nicht mehr effizient genug.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/55304-eure-meinung-zu-hackintosh-
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https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/55304-eure-meinung-zu-hackintosh-allgemein/?postID=727056#post727056
https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/55304-eure-meinung-zu-hackintosh-allgemein/?postID=727061#post727061
https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/55304-eure-meinung-zu-hackintosh-allgemein/?postID=727062#post727062
https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/55304-eure-meinung-zu-hackintosh-allgemein/?postID=727062#post727062

